
ふれあい、思いやり、そして握手

本 日 第２０１８回 ２０１２年７月１３日 １９０８(金） No.

Today's Program本日のプログラム

卓話者：社会奉仕・会員増強・国際奉仕・新世代奉仕
点 鐘

職業奉仕・ＯＦＤＹ委員会

ロータリーソング「日も風も星も」
演 題：「今年度の方針」

前 回 第２０１７回 ２０１２年７月 ６日（金） 記 録

｢奉仕の理想」○斉 唱：「君が代」・
瀬戸ＲＣ 金谷 康正君○来訪者：
瀬戸北ＲＣ 青山 雅彦君
会員26名中21名出席 出席率80.76％○出席者：
前々回補正出席率は6月15日分93.55％

新旧バッチ交換

△バッチ交換も無事済みました。

井田 武憲会長あいさつ
この度は、尾張旭ＲＣの会長としてご推挙を

賜りありがとございました。光栄に存じますと

ともに、この重要な務めをさせていただけるか

責務を感じております。

さて、西尾直前会長、森直前幹事におかれま

してはクラブ運営、企画、遂行等多大なご尽力

を賜りありがとうございました。お疲れ様でし

た。今後とも、ご指導の程よろしくお願い申し

上げます。

昨年は、2000回例会という大きな節目を迎え、

また一方では、いろいろ問題点も生じ、今や転

換期、あるいは過渡期にさしかかっていると思

われます。この時期に、後任としましては未熟

者の私がこの大役を務めさせていただく上には、

会員皆さまがたと共に考え、皆さまがたと共に

歩み、当ロータリークラブがますます発展する

ことができますように頑張っていきたいと思い

ます。諸先輩の功績を引き継ぎ、この一年間務

めさせて参りますので、ご支援の程よろしくお

願い申し上げます。

幹事報告
・6/29 親睦ゴルフ大会 於森林公園ゴルフ場、

打ち上げ会 雅味。

山田ゴルフ部会長以下７名出席。

・7/3 尾張旭市地域安全推進協議会会議 於市

役所 福岡社会奉仕委員長出席。

・7/5 地区米山記念奨学委員会 於ガバナー事

務所会議室 山田地区委員出席。

・本日の会合：第４回理事役員会

・次回の会合：第２回クラブ協議会

第２回ＯＦＤＹ委員会

ロータリーを考える月間

日(日)７月２０日（金） ７月２８日（土） ８月 ３日（金） ８月11日(土)・12

卓話者:東尾張分区 ２７日（金）振替 卓話者:会員増強委員会 １０日（金）振替

ガバナー補佐 小原 久和君 夜間例会 箕輪 良孝委員長 伊那RC・尾張旭RC交流例

（名古屋城北RC） 於松山閣 松山 演 題:｢ 会員増強月間に 納涼例会会

演 題:｢補佐訪問に因んで｣ 因んで」 合同ゴルフ大会予 名古屋ﾐｯﾄﾗﾝﾄﾞｽｸｴｱｰ店

定



・例会変更のお知らせ:別紙

おめでとう
・結婚記念日：

７月２２日 髙島 昇君

・誕生日祝福：

７月 ５日 谷口 伸夫君

７月２６日 水野 幸彦君ご夫人 和美様

７月２７日 仲澤 昌容君

７月３１日 伊豆原浩二君ご夫人 信子様

△ 今月の祝福の皆さん

ニコボックス

○お世話になります。（瀬戸ＲＣ）

金谷 康正君

○お世話になります。（瀬戸北ＲＣ）

青山 雅彦君

○結婚記念日を祝っていただき 髙島 昇君

○４３歳になりました。 仲澤 昌容君

○家内の誕生日を祝っていただき。

谷口 伸夫君

○新年度初例会、井田年度のスタートです。

井田 武憲君

桜井 雅博君、飯田 幸雄君、伊豆原浩二君

大野 良之君、加藤 勇夫君、加藤 清久君

唐井 仁一君、小柳 和之君、髙島 昇君

谷口 伸夫君、冨田 晃君、仲澤 昌容君

西尾 輝久君、舟橋 龍秀君、福岡 健君

古橋エツ子君、古橋 裕志君、箕輪 良孝君

森井 晴生君、森 和実君、山田 直樹君

○新理事、役員、井田年度を支えていきます。

井田 武憲君、桜井 雅博君、大野 良之君

箕輪 良孝君、唐井 仁一君、西尾 輝久君

伊豆原浩二君、福岡 健君、古橋エツ子君

飯田 幸雄君、山田 直樹君、加藤 清久君

○ＲＣゴルフコンペで久し振りに優勝しました。

西尾直前会長にも勝つことができました。あり

がとうございました。 森 和実君

○年度末、ゴルフコンペにてベスグロ賞をとり

ました。同懇親会、余りの分をニコボックスへ。

山田 直樹君

○飯田先生、ドラコンおめでとうございます。

ゆっくりのスタンスが距離と方向性を決定しま

したね。 加藤 清久君

○先日の尾張旭ゴルフ大会においての飯田先生

のドラコン、まことに敬服します。

西尾 輝久君

第4回理事役員会報告
日時 2012年７月６日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）定款細則について（井田会長）

規程にもとづいて記入、了承された。

２）出席義務規程の免除申請について

（桜井幹事）

小柳 和之君、大竹 薫君、加藤 勇夫君、

冨田 晃君、大嶋一二三君、丹羽 敏行君

の申請があり了承された。

３）コピ－機の件（桜井幹事）

資料－１にもとづき検討の結果、経費節

減効果があり、了承された。

４）伊那ＲＣ･尾張旭ＲＣとの交流例会の

件 （桜井幹事）

出欠、７月１３日締切りにて了承された。

５）尾張旭市子ども会スポ－ツ大会の件

（古橋エツ子新世代奉仕委員長）

資料－２にもとづき検討の結果、例年ど

おり了承された。

６）尾張旭たのしい夏祭り協賛金の件

（福岡社会奉仕委員長）

資料－３にもとづき検討の結果、たのし

い夏まつり企画書を再提出いただくこと

で了承された。

７）東北ボランティアについて

（桜井幹事）

原案どおり了承された。

８）その他の件

・新入会員の件

早急に入会手続きをすることで了承

された。

・中日新聞７月２４日掲載、暑中お見舞

い広告の件

掲載しないと決まりました。

・マインドフェア－の件

社会奉仕委員長より例年どおり、多く

提出していただくよう要請がありまし

た。

卓 話

会長所信表明 井田 武憲
本年 度の

Ｒ Ｉ 会 長

は、日本人

として３人

目の埼玉県

八潮ＲＣ会

員の田中作

次氏です。

ＲＩテー

マは「奉仕

を通じて平和を」です。この平和の文言は、個

人→家族→地域→日本→世界へとつながる平和



です。

次にＲＩ第2760地区ガバナーは名古屋東ＲＣ

会員の千田毅氏です。テーマとして「Touch the

Rotary ふれあい、思いやり、そして握手」

です。

さて、尾張旭ＲＣテーマは「例会は親睦なり

深めよう親睦」を掲げました。これは、例会

日に親睦をより広げていきたいという目的をも

っていきます。それには、会場委員会の皆さん、

また親睦活動委員会の皆さんのお力添えが必要

になりますのでよろしくお願いいたします。

また、例会後何らかの形で親睦の場を持ちた

いということで、機会が許す範囲で懇談会的な

場をもうけたいと考えています。

そして、各行事を遂行していくには、各委員

長が中心となり、それぞれの委員会を顕著に開

催していただきたいと思います。そうすること

によって会員相互の認知も広がり参加度合いも

多くなっていくと思われます。継続事業としま

しては、夜間例会、移動例会、職場例会、３分

間スピーチ、会員卓話、東日本大震災への支援

などを実施し会員相互の結束をはかっていきた

いと思います。

毎年の懸案事項としては会員増強です。これ

は、会員皆さまかたの更なる努力にお願いする

次第ですが、より一層の働きかけをお願いいた

します。いろいろ問題点は山積みしております

が、いつもプラス指向をを持って進めていきた

いと存じます。

この一年間、事務局の方には大変お世話にな

りますが、幹事ともどもご支援賜りますようよ

ろしくお願いいたします。

例会運営委員会 唐井 仁一

今年度の例会運営委員

会は、会長の方針「例会

は親睦なり、深めよう親

睦」に沿って、親睦と友

情を深める例会となるよ

うに進めて参ります。

基本的には4つの基本方

針に沿ってこの一年間の

例会運営を行って参りま

す。

①例会場のレイアウトを

変えました。スクリーンの位置を南側に移し、会

長、幹事席に余裕を持たせました。また、副会長

には会場委員会の席に移動してもらい、クラブ管

理運営委員長としてアドバイスをしてもらえるよ

うに致しました。

②例会開始 分前までは、スクリーンに「四季5
の旭城」をテーマにした写真を映します。この写

真については、会員の皆様からも募集を致します

ので腕に自信のある方もない方も、旭城の写真の

提供をお願い致します。

③会場での話題作りの一環として、クラブ行事に

参加した皆さんのスナップ写真をスクリーンに映

します。これは私が勝手に皆さんのほほえましい

姿をカメラに収め、例会の時のみ使用させて頂き

ますので予めご了承をお願いします。

④毎月の第二例会日には、例会場の座席をくじ引

きによる指定席とさせて頂きます。毎週皆さんが

テーブル席に着く様子を見ていますと、ほぼ皆さ

んの座る位置が固定化しておりますので、親睦、

友情を広く深めて貰うために会長と相談をしてこ

の方式にさせて頂きました。

以上の方針に従い委員一同がんばって参りま

すのでよろしくご協力をお願い致します。

ニコボックス委員会 古橋 裕志

会員の皆さまからい

ただいた寄付は、奉仕

と親睦などクラブ活動

に多いに直結する活動

資金でありまた、クラ

ブ 活 性 化 に も 今 以 上

の、潤活油にもなりま

す。例会にて一人でも

多くのニコメッセージ

を紹介できることを会

員全員が楽しみにして

いると思います。

是非例会には「何がなくてもニコメッセー

ジ」を！！

広報委員会 古橋 裕志

広報として、会員以外の方々に、もっと広く

ロータリークラブを知っていただくため、また、

会員増強にも一役力になれることを期待しまし

て、毎月「ロータリーの友」を瀬戸信用金庫様、

ＪＡあいち様、名古屋経営短期大学様に配布さ

せていただくことになりました。

クラブ会報・資料保存・雑誌委員会

古橋 裕志
クラブ会報につきましては、従来の形で進め

ていき、その中に新しい分野を掲載していく所

存です。

また、資料保存、雑誌につきましては、後生

のためにもしっかり記録し、いつでも活用でき

るよう保存していくつもりです。

今後1年間よろしくお願い申し上げます。

プログラム委員会 加藤 清久

今年は、昨年、一昨年年度と違って落ち着いた

年度になるので。

定例的な大きな行事、伊那との合同例会、ガ

バナ－補佐およびガバナ－訪問、ＩＭ。

夜間、早朝例会、家族会含めて７回、粛々と

進めてゆきます。 例会においては以下の３点

に留意し。

①出来るだけ外部の人に卓話をお願いする



②年配のロ－タリアン、

人生に示唆ある卓話をお

願いする

③３分間スピ－チは継続

する

を実施し例会を盛り上げ

てゆきたいと考えていま

す。

親睦活動委員会

山田 直樹 （代理 ）仲澤 昌容
限られた予算の中で、

皆さんに喜んでいただけ

るような活動をしたいと

思っていますが、難しい

問題でもあります。７月

と来年６月の夜間例会。

12月５日、ヒルトンホテ

ルで予定しております家

族会には是非ご出席して

いただきたく、委員長よ

り伏してお願い申し上げ

ます。その他、来春４月

21日日曜日に家族と日帰りバス旅行を企画して

おります。ここへいきたいと言う所がございま

したら是非アドバイスをお願いいたします。そ

の他今年度は、井田会長のご方針により例会後

にもお時間のある方は座談会を催して楽しんで

いただけるように企画いたします。是非ご参加

ください。

1年間よろしくお願いいたします。

時間を捧げよう 奉仕のために
1980-81年度 国際ﾛｰﾀﾘｰ会長ﾒｯｾｰｼﾞ

時間を捧げよう・・・・

昔からよく言われたことですが、「何事かや

って貰いたい時には、忙しい人に頼むがよい」

と。

忙しい人とは、時間のたくさん 人のことある

ではありません。やる値うちのある物事に時間

を 人のことです。捧げる

忙しい人は、何かしょうと決心すると、貴重

な時間を に使って、始めた仕事は必ずやり上手

遂げます。

奉仕のために
奉仕のために時間を捧げることは、われわれ

にできる 高の時間の使い方であります。奉仕

に捧げる時間は、われわれ自身にも、われわれ

が奉仕する人々にも、無益ではないです。

「超我の奉仕」は決して空虚な標語ではありま

せん。

－クラブ奉仕とは、またクラブ会員への奉仕と

は、諸会合への出席に、委員会の仕事に、さら

にはクラブの企画と活動を通じてロータリーの

理念を推進するために、貴君の時間を捧げるこ

とであります。

－職業奉仕とは、能力の限りを尽し、かつ、

高水準の道徳的行動によって貴君の仕事の責任

を果たすために、時間を捧げることであります。

－地域社会の人びとへの奉仕とは、青少年のた

め、高齢者のため、身体障害者のため、また、

助けの必要な人々のために、実のある奉仕活動

推進に参加するため、時間を捧げることであり

ます。

－海外旅行の時の国際奉仕とは、他国の人々に

ついて、その習慣について、そのかかえる問題

点について、またその信念について、学び取る

ために時間を捧げることであります。

－ロータリーは、たくさんの歯車が連動して正

確な時を刻む時計のようなものであります。一

つでも歯が掛けていれば、時計は止まります。

－歯車はロータリーの徽章です。ロータリアン

の一人びとりは、われわれのこの大きな国際機

構を回転させるために活動しているのです。

－それゆえに、われわれは何を優先すべきかを

奉仕のために時間を捧げる検討し、そして必ず

決心をしょうではありまあせんか。
1980年度「ロータリーの友」７月号より

市長訪問

△ 水野義則市長へ新任の挨拶

（左桜井幹事・水野市長・井田会長）

尾 張 旭市 の

ｲﾒｰｼﾞｷｬﾗｸﾀｰ

の ｢ あ さ ぴ

ー ｣ で す 。


